



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



NOTA DE PRENSA Nº 033-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Luis Guerrero Figueroa es defensor de los abusos mineros en el Perú

Para el consejero regional, Porfirio Medina Vásquez, el señor Luis Guerrero Figueroa del Colectivo Cajamarca, es uno de los acérrimos defensores de los abusos de las empresas mineras.

Luis Guerrero Figueroa, así como otros personajes que cuestionan al presidente regional, no tiene la catadura moral, porque le han robado millones de soles al país, además son culpables de hechos salvajes como violación los Derechos Humanos, expresó enfáticamente la autoridad regional.

“Estas personas deben pedir disculpas al país, por los graves daños que ha hecho a la economía del país, y que han dejado grandes repercusiones negativas y que hoy lo vive la población peruana”.

Sobre el pedido de vacancia al presidente regional, que está planteando Luis Guerrero, dijo que no hay un documento formal, tampoco tomarían una decisión al respecto, porque no hay un fallo judicial sobre los presuntos actos de corrupción del Gobierno Regional.

El consejo regional no puede tomar medidas por supuestos hechos de corrupción, las denuncias tienen que investigarse fehacientemente y sobre todo determinar responsabilidades, manifestó Medina Vásquez.

Dijo que detrás de todos estos casos, hay una persecución política en contra del mandatario regional por plantear aspectos que discrepan con el modelo económico que impera en el país.

Existe una represión política, económica y mediática contra de Gregorio Santos, que la población ya sabe, pero hay una conciencia ciudadana en torno a la actividad minera en la región, puntualizó.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 11 de junio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!